

Klappbrücke

Barcelona, Spanien

Klappbrücke als Streitfall

Santiago Calatrava, spanischer Star-Architekt, fühlt sich vom Kollegen Juan José Arenas um einen Brücken-Entwurf bestohlen.

Hinweis: Leider können Sie den vollständigen Artikel nicht in nextroom lesen. Sie haben jedoch die Möglichkeit, diesen im „[Archiv](#)“ abzurufen. Wir haben leider keinen direkten Link ins Archiv. Den Artikel können Sie nur noch im Archiv finden: :

ARCHITEKTUR

Juan José Arenas

FERTIGSTELLUNG

2000

SAMMLUNG

Die Presse

PUBLIKATIONSdatum

12. Dezember 2000



Klappbrücke

DATENBLATT

Architektur: Juan José Arenas

Funktion: Verkehr

Fertigstellung: 2000